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tunità di unificare la legislazione delle re-
quisizioni militari e somministrazioni dei 
comuni alle truppe e sulla necessità di una 
revisione e modificazione delle tariffe, onde 
rendere meno oneroso questo servizio. 

« Meritani ». 

« Il sottoscritto chiede di interrogare il 
ministro dell' istruzione pubblica sull'in-
tento e sul programma politico della « Fe-
derazione nazionale insegnanti scuole me-
die », e, specificatamente, sull'autorità, che 
qualche sezione sembra arrogarsi, di poter 
disporre del voto degli insegnanti federati 
e di poter regolare l'atteggiamento loro, la 
loro condotta, anche nei riguardi di ele-
zioni amministrative, come si è non ha 
guari verificato nella città di Fermo. 

* Falconi Gaetano ». 

« Il sottoscritto chiede d'interrogare il 
ministro di grazia e giustizia, sulla defi-
cienza di personale negli uffici giudiziari di 
Torino, e in ispecie nel V mandamento di 
Torino. 

« Paniè ». 

« Il sottoscritto chiede di interrogare il 
ministro dell'interno su gli incidenti, oggi 
occorsi in via del Plebiscito in Roma. 

« Santini ». 

« Il sottoscritto chiede d'interrogare il 
ministro ¡dei lavori pubblici per sapere se 
non sia possibile di cambiare in diretto o 
in accelerato, almeno fino a Udine, il treno 
omnibus n. 2714, e ritardarne la partenza 
quanto basti perchè ¿vi sia la coincidenza 
a Mestre col direttissimo n. 371. 
B y « Odorico ». 

« Il sottoscritto chiede di interrogare gli 
onorevoli ministri dell'interno e degli esteri 
per sapere, se intendano riprendere col Go-
verno austro-ungarico le trattative allo sco-
po, che, colle opportune garenzie sanitarie, 
sia permesso il transito del bestiame dei 
comuni di Saviore, Cimbergo e Paspard o 
ai pascoli delle limitrofe Alpi di loro pro-
prietà, site nel territorio trentino, e così, 
nel futuro almeno, sia evitato il ripetersi 
dei gravissimi danni sofferti pel divieto ne-
gli anni scorsi. 

« Castiglioni ». 

« Il sottoscritto chiede d'interpellare il 
presidente del Consiglio, per conoscere se 

non creda giunto il momento di presentare 
un progetto di legge per l'applicazione del-
l'imposta progressiva. 

« Goglio ». 

P R E S I D E N T E . Le interrogazioni testé 
lette saranno iscritte nell'ordine del giorno, 
e così la interpellanza ove, nel termine re-
golamentare, non sorga opposizione da parte 
del Governo. 

Sull'ordine del giorno. 

GIOLITTI, presidente del Consiglio,mini-
stro dell'interno. Pregherei l'onorevole Pre-
sidente di volere inscrivere nell'ordine del 
giorno, ancor prima del seguito della discus-
sione sul bilancio della marina, la legge che 
è al n. 31 « Costruzione e arredamento di un 
edifìcio ad uso di sede della Regia Legazione 
d'Italia ad Addis-Abeba (Etiopia)»; poi l'al-
tra legge che è al n. 32 sull'ordinamento del-
l'istituto zootecnico sardo, e successivamente 
le leggi che sono ai numeri 35, 36, 37 e 38: 
Maggiori assegnazioni e diminuzioni di 
stanziamento su alcuni capitoli dello stato 
di previsione della spesa del Ministero del-
l'istruzione pubblica per l'esercizio finan-
ziario 1907-908; 

Modificazione all' articolo 41 della legge 
19 luglio 1906, n. 390, a favore dei danneg-
giati dall' eruzione del Vesuvio nell'apri-
le 1906. 

Autorizzazione di maggiori assegnazioni 
nello stato di previsione della spesa del Mi-
nistero di agricoltura, industria e commer-
cio per l'esercizio finanziario .1907-908 per 
spese di temporanea sistemazione della re-
gia stazione agraria di Roma; 

Maggiori assegnazioni su alcuni capitoli 
dello stato di previsione della spesa del Mi-
nistero dell'istruzione pubblica per l'eser-
cizio finanziario 1907-908; in quanto non 
siano già i scritte nell'ordine del| giorno in 
principio di seduta. 

P R E S I D E N T E . I numeri 35 e 38 sono 
già stati messi in principio... 

GIOLITTI, presidente del Consiglio, mi-
nistro delVinterno. Sta bene; allora la mia 
preghiera si limita ai numeri 36 e 37. 

P R E S I D E N T E . L'onorevole Chiesa ha 
chiesto di parlare. Su che cosa ? 

CHIESA. Per domandare all'onorevole 
presidente del Consiglio se non creda di ri-
spondere immediatamente alle diverse in-
terrogazioni presentate sui dolorosi fatti di 
oggi. 


